

Date 15/09/2025

التاريخ: 2025/09/15

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning disclosure of Material Information and the mechanism to disclose the same, and to Chapter 4, Module(10) Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 09/11/2015.

بالإشارة الى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

We would like to advise that Kuwait International Bank (KIB) has obtained the preliminary approval of the Capital Markets Authority (CMA) for licensing the activity of a Subscription Agent. The approval is valid for a renewable period of six months starting from 15/09/2025 to 12/03/2026, in order to fulfill the criteria set by CMA.

نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي (KIB) قد حصل على موافقة هيئة أسواق المال المبدئية لترخيص نشاط وكيل اكتتاب لمدة ستة أشهر قابلة للتجديد تبدأ من 2025/09/15 إلى 2026/03/12 وذلك لاستيفاء المعايير التي تحددها الهيئة.

Attached is the Disclosure Form (Annex 10) concerning Disclosure of Material Information

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 10) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



Raed Jawad Bukhamseen

ملحق رقم (10)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2025/09/15	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي (KIB) قد حصل على موافقة هيئة أسواق المال المبدئية لترخيص نشاط وكيل اكتتاب لمدة ستة أشهر قابلة للتجديد تبدأ من 2025/09/15 إلى 2026/03/12 وذلك لاستيفاء المعايير التي تحددها الهيئة.	المعلومة الجوهرية
لا يوجد اثر مالي.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة